

Phänologische Uhr

In der Phänologie werden Jahreszeiten und jahreszeitliche Veränderungen in der Natur beobachtet. Warum diese nicht einmal in einer coolen Zeichnung zusammenfassen? Mit einer phänologischen Uhr kannst du deine Beobachtungen Monat für Monat künstlerisch kreativ festhalten. Falls du malen willst, solltest du diese Uhr auf einen festeren Karton drucken.

Du kannst dich das ganze Jahr auf wenige Pflanzen- und Tierarten oder sogar nur ein ausgewähltes Exemplar konzentrieren oder die von dir beobachteten allgemeinen Veränderungen und gesammelten Eindrücke für jeden Monat festhalten. Es wird einige Zeit dauern, um die Uhr fertigzustellen. So soll es aber auch sein! Wenn deine Uhr fertig ist, kannst du Ausschau halten nach Mustern oder Veränderungen in Farben und Texturen, welche du vielleicht nicht erwartet hättest.



